



NOS VEMOS EN GRANADA EL 4 Y 5 DE OCTUBRE

Tras el debate en el congreso, es todavía más necesario hacer comprender que con algunos de los parlamentarios que nos representan, no tendremos nuestros sistemas públicos garantizados, más bien tienen los días contados, son incapaces, o no quieren ver las soluciones que ante sus ojos y oídos, le demandamos los Ciudadan@s

Que es una cuestión de voluntad política y de hacer un reparto justo y equitativo de la riqueza que generamos en este nuestro País, y no plegarse a las políticas impuestas desde Europa.

Basta de debates inútiles, basta de mentiras propagandísticas en los medios de comunicación, basta de gastar dinero público en cumbres, armamentos y despliegues de toda la demagogia política de Europa para convencernos, por último basta de tomarnos por tontos.

Aquí tienen nuestras reivindicaciones, sanidad pública gratuita y universal, educación pública gratuita y universal, pensiones públicas, blindadas en la constitución con una pensión mínima igual al 60% del salario medio, cumplimiento de la ley de dependencia, con partidas presupuestarias efectivas y directas etc. Que son las mismas que semana tras semana venimos reivindicando y seguirán siendo éstas y no otras las que estaremos defendiendo en las calles, plazas, centros etc., hasta conseguirlas!!!. Porque con sus reformas y sus políticas no solo nos empobrecen a nosotr@s si no que empobrecen mucho más a nuestra hij@s y niet@s.

Lo único que nos queda es el futuro de los nuestros y nuestra dignidad. No traten de convencernos con engaños o subidas de miseria, al igual que con algún decreto que al final lo pagaremos nosotr@s, porque su objetivo final es la desaparición de nuestros sistemas públicos, reduciendo, recortando, externalizando etc., de manera continuada en años venideros, hasta su desaparición. ¿No se dan cuenta que nuestros sistemas públicos es la herencia y el bienestar de nuestra@s hij@s?

Sepan que cualquier padre, madre, abuelo y abuela, que se precie, defenderá con uñas y dientes el bienestar de sus familias, por eso hoy con más fuerza y no menos razones que ayer queremos denunciar:

La situación de nuestro país, según la agencia tributaria 457.000 millones de € de "Ciudadanos patriotas" españoles están en paraísos fiscales, los propios inspectores de la agencia tributaria, cifran entre 50.000 y 80.000 millones de € la pérdida por corrupción, la Comisión de Mercados y Competencia denuncia 47.000 millones al año por sobrecostes en contratos públicos, otras fuentes lo cuantifican en un 10% del gasto. También es sabido que España recauda de media un 7% menos por impuestos que la media de la

Unión Europea, fundamentalmente por Sociedades y tramos altos del IRPF, todo esto con una economía sumergida que según Gestha asciende a 230.000 millones de €. ¿Con estos datos no creen que en vez de recortar y amenazar con el 135 de la constitución o sancionar con retirar no sé qué ayudas, deberían por ley acabar con estas corruptelas?

Ante la pasividad de los Gobiernos Europeos, incluido el español, cuando no de la connivencia, con los saqueadores del dinero público, no cabe más solución que la presión social en nuestras calles, y ahora tenemos una ocasión de oro con la celebración de la Cumbre Europea en Granada. Contra la Cumbre de banqueros y mercaderes, nuestra Cumbre social de las personas.

Ven únete a los actos que la Coordinadora Andaluza en defensa del Sistema Público de Pensiones, COESPE, hemos organizado los días 4 y 5 de octubre en Granada, incluida la manifestación del día 5 a las 19 horas.

Que nuestras voces resuenen por todos los rincones de la vieja Europa, estudiantxs, trabajadorxs en activo y jubiladxs unidos en defensa de lo PÚBLICO, LOS DERECHOS SOCIALES, Y EL MEDIO AMBIENTE.

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LOS DERECHOS, LO PÚBLICO Y EL MEDIO AMBIENTE SE
DEFIENDEN.